
<V Zttps://drive.google.com/file/d/1gbSzumqrgL2UjtzHztAq9RqqJU6WhoAM/view           

 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

0 22/11/2023 LEGISLATIVO 

Héctor Saúl Téllez (Diputado – PAN)  

Entrevista con Federico Lamont 

 

“Nosotros hemos encontrado que la justicia laboral cada vez es más difícil que llegue a los 

trabajadores, los laudos o todos estos juicios que se presentan ante las juntas, pues duran muchos 

meses, pues no hay la justicia laboral que uno desearía y hoy en día, pues hay miles y miles de juicios 

laborales atorados en las juntas. En ese sentido pues nosotros estamos trabajando también en algunas 

propuestas, de alguna forma para ayudar a que se vaya mitigando todo este rezago y ahora con el 

tema de los juicios orales, también creo que eso se puede ir agilizando; sin embargo, pues esto 

también necesitaría recursos que hoy en día en el presupuesto no se han estado contemplando y el 

rezago pues cada vez es más grande y la justicia laboral es más difícil para los trabajadores”.  
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